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La Duma Departamental inició, en marco de las sesiones convocadas por el primer mandatario
isleño, Nicolás Gallardo Vasquez, el estudio del proyecto de ordenanza 003. Inversión en
deporte es la gran apuesta.

  

  

  

Con una suma de 238.002.006.278 (doscientos treinta y ocho mil dos millones seis mil
doscientos setenta y ocho pesos), la administración departamental presentó esta propuesta
ante la duma departamental para adicionarse al presupuesto de rentas y recursos de capital de
la vigencia 2024.

  

Así las cosas, los diputados comenzaron con las discusiones sobre este proyecto, primero de
esta índole que se radica ante la corporación en el gobierno de "Avanzar es posible", y que
busca una gran inversión en aspectos como, según la propuesta, el deporte y servicios
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públicos.

  

De esta manera, los secretarios de despacho acudirán a la asamblea en los próximos días para
exponer la disposición de los recursos que buscan ser aprobados. Una de las
recomendaciones, mencionadas por los diputados, es la atención a los detalles para evitar la
lentitud en los procesos.

  

En este sentido, acudieron los secretarios. Entre los primeros que tomaron la palabra se
encuentran Charles Livingston, secretario de Hacienda, y Miguel Sánchez, secretario General.

  

"Ante la honorable Asamblea venimos a adicionar estos recursos, consistente a recursos
nuevos y también del balance. El gobernador ha decidido invertirlos en todas las áreas de la
administración, el de mayor rubro es deporte, porque es una apuesta de su gobierno 100
parques o escenarios deportivos, entre los que se destacan el polideportivo de Natania, el
Sunrise Park y parque Archbold", dijo Livingston.

  

"Cuando se apruebe el nuevo plan de desarrollo los recursos irán para allá, son dos temas
diferentes - la adición presupuestal y el plan de desarrollo-", concluyó.

  

"Estamos iniciando el estudio de la ordenanza 003 que está relacionada con la adición
presupuestal presentada por el gobernador. La dinámica será acorde al reglamento interno
basados en los artículos 32 y 56, donde se manifiesta que las bancadas tendrán hasta dos
intervenciones por temas.

  

Hay que hacer claridad que son varios secretarios y dispondremos de un poco más,
aproximadamente, de una semana en el estudio de este proyecto", apuntó Carlos Carvajal,
diputado de la comisión de presupuesto de la Asamblea.
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